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CONSEJO LOCAL DRAFE LOCALIDAD DE SANTA FE 
 
 

ACTA No. 6 de 2024 

 
SESIÓN EXTRAORDINARIA     SESIÓN ORDINARIA X 

 
 

FECHA: 26 de junio 2024 

HORA: 5:30 pm – 7:30 pm 
 

LUGAR: Sesión presencial Alcaldía Local de Santa Fe 
 
 

SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Jenny Tatiana 
Bernal Gutierrez 

Contratista  Instituto Distrital de Recreación y Deporte 

 
 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Mauricio Morales Invitado 
Permanente 

Secretaria de 
Cultura, recreación y 
deporte 

X   

Diego Fernando 
Urrego 
Hernández 

Coordinador de 
persona mayor 
localidad 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

X   
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Ana Milena 
Guzmán 

Referente territorial Veeduría Distrital 
de la localidad de 
Santa Fe 

X   

Ricardo Gallego Referente territorial Veeduría Distrital 
de la localidad de 
Santa Fe 

X   

Gustavo Enrique 
Cortes Monterroza  

 

Referente territorial Alcaldía Local de 
Santa Fe 

X  (Virtual) 

Ruby Liliana 
Gómez 

IDRD  Delegada X   

 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Santa Fe Diego Ermith 
Corredor López 

Sector educación X   

Santa Fe Emelina Pulido 
Urbano 

Representante de 
personas 
discapacidad 

X   

Santa Fe Juan David Torres 
Cortes 

Sector Jóvenes X   

Santa Fe Miriam España Consejera persona 
mayor 

X   

Santa Fe Giovanny 
Salamanca 

Presidente  X  

Santa Fe Erley Florez Escuelas o clubes 
deportivos 

X   
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CONVOCATORIA 

 
Realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del Reglamento Interno 
del Consejo de DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 20 de junio de 2024, a través de correo 
electrónico. 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

Siendo las 5:30 pm de 26 de junio de 2024, se procede a iniciar la sesión ordinaria del DRAFE 
de Santa Fe, para lo cual se solicita el aval para proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo 
en consideración para su aprobación. 
 
 

    1. Llamado a lista y verificación del quórum. 
    2. Aprobación del orden del día. 
    3. Lectura de compromisos del acta de la reunión anterior. 
    4. Presentación del informe – Diego Urrego referente Alcaldía Local de Santa Fe  
    5. Plan de Acción. 
    6. Lectura, revisión y actualización del Decálogo del Reglamento Interno Consejo Local DRAFE                         
localidad de Santa Fe 
    7.Informe de retroalimentación de los temas tratados en las reuniones y actividades  llevadas a      
cabo en el IDRD, por parte de los Consejeros  del DRAFE  De la Localidad de Santa Fe que 
asistieron  a estas. 
    8. Proposiciones y Varios. 
 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM: 
 

Se encuentran presentes un total de 5 consejeros y 6 delegados, se conforma el quórum 
suficiente para sesionar 
 
Se inicia la sesión con la elección del presidente a doc. por esta sesión ya que el presidente 
Giovanny Salamanca no pudo asistir, se designa por unanimidad a Erley Florez. 

 

2. APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA. 
 

Aprobado por los presentes 
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3. LECTURA DE COMPROMISOS DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR. 
 

Compromisos Nombre 
responsable 

Entidad Fecha límite para su 
cumplimiento 

Realizar la solicitud con la 
Universidad Jorge Tadeo 
Lozano para que presten el 
espacio para el grupo. 

Diego  
Fernando 
Urrego 
Hernández 

Alcaldía Local 
de Santa Fe 

17 de mayo 2024 

Informe ejecutivo del test de 
la milla, cuantos  grupos  ha 
presentado 

Diego
 Fer
nando Urrego 
Hernández 

Alcaldía Local 
de Santa Fe 

2 días antes de la 
próxima sesión 

Enviar al correo la planeación 
de las disciplinas como se 
solicitó y el informe en el 
Excel, cuantas escuelas hay, 
donde 
están ubicadas 

Gustavo
 E
nrique Cortes 
Monterroza 

Alcaldía Local 
de Santa Fe 

31 de mayo 2024 

Solicitar plan de 
acción localidad Santa 
Fe 

Ruby Liliana 
Gómez 
Tocarruncho 

Oficina de 
Asuntos Locales 

Se envía mediante 
grupo WhatsApp 

 
 
 
4. PRESENTACIÓN DEL INFORME – DIEGO URREGO REFERENTE ALCALDÍA LOCAL DE 
SANTA FE 
 
Desde el Área de Deportes, de la Localidad de santa fe, se presenta el informe número dos (2), de 
acuerdo con lo acordado en la última sesión del DRAFE, miércoles 15 de mayo del 2024. 
 
Las 742 personas mayores, que presentaron el test, en los diferentes grupos de las Localidad de 
Santafé, en el mes de abril del 2024, cabe resaltar que, este Test es el primero que se realiza dentro 
del programa de personas mayor, sabiendo que el proyecto 2100-Santa Fe Referente en cultura, 
deporte, recreación y actividad física con parques para el desarrollo y la salud, viene en ejecución 
desde el año 2021 y no hay más pruebas realizadas a las personas mayores, llevaremos un 
seguimiento trimestral, con cada uno de los grupos. 

 
Referente a los 30 grupos de la localidad de personas mayores de la localidad de Santa Fe se llegó 
una conclusión de los resultados de los profesores el primer avance del resultado del test de la milla 
se tenia que estipular de acuerdo como estaba organizado, este se aplicó caminando  y se sacó el 
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estándar de las personas que están en bajo, medio, superior, se sacó por genero hombres y mujeres 
y el porcentaje por grupos 

 
Para el mes de julio se tiene prepuesto hacer una segunda toma con cada uno de los grupos, ya 
que como se había quedado hacer trimestralmente realizar un test de la milla para ver la viabilidad 
de la mejora o no mejora 

 
Se realizo la solicitud por medio de correo a la universidad Jorge Tadeo Lozano y a la universidad 
central, pero hasta el momento no se tiene respuesta.  
 
Erley Florez propone hacer veeduría a la prueba del  test de la milla. 
 
No se da el informe por parte de Gustavo Enrique Cortes Monterroza  
 
Erley Florez informa que no se han cumplido todos los compromisos de las escuelas deportivas, las 
escuelas no han entregado el plan metodológico que se tenia como compromiso, se solicitó reunión 
con cada plan de familia cada 2 meses para generar compromiso, las cuales no se hicieron, el 
programa no esta funcionando bien, tiene muchas falencias, hay problemas con los profesores de 
patinaje en relación con la llegada tarde. 

 
Gustavo manifiesta que se realizó una reunión con el profesor de patinaje de tercer milenio, en relación 
con el plan metodológico los profesores los tienen. 

 
Referente de la veeduría pone a disposición el acompañamiento técnico y jurídico para realizar  
veeduría ciudadana a las escuelas deportivas  

 
Mauricio morales referente a la SDRC indica que referente al compromiso del  acompañamiento al 
parque tercer milenio había solicitado en uno de los encuentros ciudadanos de los ciudadanos de San 
Victorino, se gestiono con el administrador del parque el recorrido a la que asistió el IDRD, estuvo el 
edil Orlando, representantes de la comunidad, representantes de san Victorino, el administrador 
informo los horarios del parque, se concluyó  que se realizara una mesa de trabajo con alcaldía local 
representantes de comunidad, secretaria de gobierno, para revisar una manera efectiva para los 
temas de seguridad y vendedores ambulantes. 

 
 

5. PLAN DE ACCIÓN. 
 
  
La delegada Liliana indica que de acuerdo con su compromiso de “solicitar el plan de acción de la 
localidad Santa Fe”, el último plan de acción que se encontró fue el del año 2022, la próxima sesión 
se dará la socialización de la generalidad de plan de acción para revisión y votación para la 
aprobación, se va a enviar mediante el grupo de WhatsApp.  
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6. LECTURA, REVISIÓN Y ACTUALIZACIÓN DEL DECÁLOGO DEL REGLAMENTO INTERNO 
CONSEJO LOCAL DRAFE  LOCALIDAD DE SANTA FE 

 
La delegada Liliana expresa que existe un modelo decálogo del reglamento interno que se realizó 
desde la Oficina de Asuntos Locales el cual se los enviara por WhatsApp, para revisión modificación 
y aprobación para la próxima sesión. 
 
 

7. INFORME DE RETROALIMENTACIÓN DE LOS TEMAS TRATADOS EN LAS REUNIONES Y 
ACTIVIDADES  LLEVADAS A      CABO EN EL IDRD, POR PARTE DE LOS CONSEJEROS  
DEL DRAFE  DE LA LOCALIDAD DE SANTA FE QUE ASISTIERON  A ESTAS. 

 
La consejera manifiesta que asistió a la  construcción del plan de desarrollo del DRAFE distrital de 
manera ampliada con los mismos términos y componentes, los DRAFES que lideran la “parada” son 
el de Santa Fe y Usme, toda la queja es que los compromisos por parte de IDRD no los cumplió, la 
parta publicitaria, logística, han avanzado los encuentros se ha conocido que va a hacer el IDRD en 
el cuatrienio, las reuniones han sido con el director para conocer el estadio el campin, se visualizo el 
APP el campin, se sigue trabajando desde el DRAFE distrital.   
 

8. PROPOSICIONES Y VARIOS. 
 
Compromisos de la sesión



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V2 

 

 

 

 
 
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 17 de julio 2024, 6:00 pm, sesión presencial 
en la alcaldía local de Santa Fe 
 
En constancia se firman, 
 
 

 
 

 
Proyecto: Jenny Tatiana Bernal Gutierrez  
Revisó:     Erley Florez  
                 Ruby Liliana Gómez 

Compromisos Nombre responsable Entidad Fecha límite para su 
cumplimiento 

Los informes por parte de los 
referentes deben presentarse el 
tercer lunes de cada mes, 2 días 
antes de cada a sesión DRAFE 
 

Diego Fernando 
Urrego Hernández 

Alcaldía
 
Local
 
de Santa Fe 

15 de julio  

Articular y gestionar con el 
equipo de alcaldía junto la 
universidad minuto de Dios para 
revisar el tema del test de la 
milla  

Diego Fernando Urrego 
Hernández 

Alcaldía
 
Local
 
de Santa Fe 

 
Pte fecha 

Enviar cronograma de la 
segunda prueba del test de la 
milla  

Diego Fernando Urrego 
Hernández 

Alcaldía
 
Local
 
de Santa Fe 

Pte fecha 

Enviar generalidad de plan de 
acción para adaptar a la 
localidad y decálogo de 
reglamento interno. 

Ruby Liliana Gómez 
Tocarruncho 

Oficina de 
Asuntos 
Locales 

Se envía  
mediante grupo 
WhatsApp 

 
 
“Original firmado”  
ERLEY FLOREZ  
Presidente a doc 
 

 

        
  “Original firmado” 
 JENNY TATIANA BERNAL  
 Secretario 


